



## Emprendedores/as suman valiosas capacitaciones a través de programa “Innova Turismo Aysén”

**Puerto Aysén.-** Formalización, turismo aventura, turismo wellness, entre otras, son las materias en las cuales los emprendedores y emprendedoras que forman parte del programa ITA de Corfo, se han capacitado en la academia de Ecoterráneo, de manera presencial en Puerto Aysén y también online.

El coordinador de esta iniciativa, Ricardo Medel, cree que cada taller ha servido para potenciar la capacitación, cumpliendo también los objetivos, entre ellos, la asociatividad para dar mayor realce al turismo en la comuna de Aysén.

“Han sido jornadas exitosas, hemos mantenido una buena convocatoria por parte de los emprendedores, así es que, estamos muy contentos con los resultados que ha tenido este proyecto, estamos mejorando y desarrollando las ideas de negocio de los emprendedores del turismo. Claramente uno de los objetivos es,

ampliar la red de turismo, cohesionar y asociar a los participantes. Así es que, ha sido todo un éxito ese fenómeno que se ha dado y que los mismos emprendedores tienen, con muchas ganas de asociarse, trabajar en equipo, mejorar la comercialización entre ellos y hacer que el turismo mejore en su desempeño”.

Lucila Pizarro, quien posee un café turístico en Mañihuales, puso en valor cada tips, detalle y aseguró que en las capacitaciones realizadas mediante el programa ITA en Ecoterráneo, han “aprendido mucho, nos hemos reinventado, hemos de alguna u otra manera, analizado nuestro servicio, nuestro emprendimiento. De ahí nacen las ideas de cómo lo puedo mejorar, como le puedo dar una propuesta de valor distinta a lo que estoy haciendo o simplemente, complementar con otro servicio”.

Eda Lucero, emprendedora del transporte en el área del turismo en Puerto Aysén, rescató las diversas instancias de aprendizaje, que le han permitido actualizarse y retomar temas que potencian su negocio. “Esto me parece súper bueno, fantástico, porque en mi caso vengo a recordar y nuevamente a tomar conocimientos activos de la época actual, con más tecnología y también para los jóvenes que están emprendiendo en turismo, les ayuda a formalizar sus negocios y los impulsa a emprender”.

En los próximos días los emprendedores y emprendedoras del turismo en Aysén, que están siendo parte del programa ITA de la Corfo, ejecutado por Ecoterráneo, se enfrentarán a un jurado donde deberán dar cuenta de lo aprendido, defender sus iniciativas y demostrar que el turismo es su área, la que buscan fortalecer e impulsar en la comuna de Aysén.